



5 Pièces

122 m²

Réf. MZICC4685

2 680 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le très prisé quartier de la Californie, cet appartement de 122,01 m2 loi Carrez offre une vue mer panoramique incroyable et est en excellent état. Il se compose de 4 chambres et 4 salles de bains modernes et luxueuses, ainsi qu'une cuisine ouverte et équipée avec des équipements modernes. La terrasse est un véritable atout de cet appartement, offrant un espace extérieur pour profiter de la vue imprenable sur la mer. De plus, la résidence de standing est sécurisée et dispose d'une piscine, d'un parc et d'un gardien pour garantir une sécurité et un confort optimal. Enfin, ...

Located in the highly sought-after California neighborhood, this 122.01 sqm Carrez law apartment offers an incredible panoramic sea view and is in excellent condition. It consists of 4 bedrooms and 4 modern and luxurious bathrooms, as well as an open plan kitchen equipped with modern amenities. The terrace is a real asset of this apartment, offering an outdoor space to enjoy the stunning sea view. Additionally, the prestigious residence is secure and features a pool, park, and caretaker to ensure optimal security and comfort. Finally, the apartment comes with a garage and a cellar for added ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES
47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

